

ESTIMACIÓN PARA 2019

Urzúa mantiene esperanza que PIB crezca 2% en el año

REDACCIÓN
economia@elfinanciero.com.mx

A unos días de que el gobierno federal ajustó su pronóstico de crecimiento para este año a una tasa de 1.6 por ciento puntual, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa, respaldó al presidente Andrés Manuel López Obrador y confió en que al cierre de 2019 la economía mexicana crecerá 2 por ciento.

“Seguimos pensando que vamos a crecer al 2 por ciento y si no es que un poquito más, en una de esas me atrevo a decir que más, pero no, no me atrevo”, dijo el viernes en breves declaraciones a la prensa durante la CCCXXII Reunión Permanente de Funcionarios Fiscales, celebrada en el Centro Cultural y de Convenciones de la Ciudad de Oaxaca.

Hacienda publicó la semana pasada el documento Pre-Criterios de Política Económica 2020,

en el que recortó el pronóstico de crecimiento para 2019 a un rango de 1.1 - 2.1 por ciento desde 1.5 - 2.5 por ciento.

El funcionario destacó que los Pre-Criterios se “alinearon” en sus proyecciones al Banco de México (Banxico) “porque así tiene que ser” y porque respetan al Banco Central como organismo autónomo.

“El 2 por ciento todavía sigue siendo nuestra meta, hay opiniones diversas, pero si hay diversas que oscilan entre 1.6 y 2.1 en este momento. Crecer a 2 por ciento es insuficiente ciertamente”, comentó.

Durante el evento, los principales temas que se trataron fueron el federalismo fiscal, el fortalecimiento de las Haciendas Públicas y la regularización de adeudos para viabilidad financiera de las entidades.

En su intervención, Urzúa señaló que un tema de gran

relevancia para Hacienda es la viabilidad financiera de las entidades federativas.

En este sentido, puntualizó que la dependencia que encabeza, a través de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas y el Sistema de Administración Tributaria, está trabajando en coordinación “para que los entes públicos puedan regularizar los adeudos que se tienen y con ello mejorar el flujo de participaciones de los gobiernos”.

1.6% **19.5**

ES LA MEDIA

Del rango de crecimiento estimado por SHCP para este año, según los Pre-Criterios.

PESOS

Es el tipo de cambio peso-dólar esperado para 2019, según la previsión oficial.

“El 2 por ciento todavía sigue siendo nuestra meta, hay opiniones diversas, pero si hay diversas que oscilan entre 1.6 y 2.1 en este momento”

CARLOS URZÚA
Secretario de Hacienda y Crédito Público

